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遠阪を暮らしやすい地域にするために 

遠阪ミライン会議はじまってます 

ミラインとは、 

未来のデザイン 

プロジェクトの略で、 

遠阪地域のこれからに 

ついて話し合いを 

深めています。 

「5 年後、10 年後の遠阪をどんな地域にしたいのか？」 

「どんな遠阪地域だったら暮らし続けていけるのか？」 

ミライン会議では、メンバーを中心にいろんな世代の 

たくさんの人の声を集めています。  

   ぜひ、あなたの意見も聞かせてください！ 

会議内容報告ナビ 

令和 5年 5月 19日 

第１回目の会議。ミライン会議のルールは 

「誰もがワイワイと楽しく話が出来る場所」♫ 

まずは、5年後の自分と在りたい 

くらしの姿について話をしました。 

6月 22日 

真面目に。でもワイワイ楽しく♪ 

２回目は、遠阪在住の方を中心にメンバー拡大のための声かけ方法 

について話をしました。「あの人にはぜひ来てほしい♡」のラブコールが 

連発しました。 

7月 22日 

旧遠阪小学校の草刈り後に、お時間をいただきミラインの 

取り組みについて説明しました。否定はせずに、Ｙｅｓ、ａｎｄ・・ 

じゃあどうしよう？も大切にしてます。 

 

委員長よりご挨拶<m(__)m> 

まだまだやります！！！ 

7月 27日 

ラブコールで会議メンバーが増えました⤴ 

みんなで遠阪の将来について、じっくりと。 

今回もお茶を飲みながら楽しくわいわい話しました。 

遠阪地域の皆さん、遠阪ミライン会議委員長の出町慎です。まだ

始まったばっかりですが、地域の皆さんとたくさんお話をする 

機会を作って行きたいと思いますので、よろしくお願いします！ 

 


